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Дорогие земляки! 

          Выражаю Вам искреннюю благодарность 
за поддержку моей кандидатуры в депутаты 
Самарской Губернской Думы. Разделяю с 
Вами свою гордость и радость торжества тех 
нравственных ценностей, идеалов, с 
которыми пришла на выборы в 2016 году 
партия «Единая Россия».   

           Большинством голосов Вы поддержали 
ее жизнеутверждающую идеологию: 
воспитание молодого поколения в духе 
патриотизма, объединение наших с Вами 
усилий ради созидания, укрепление связи 
власти и народа. 

           Мы с Вами вначале пути в построении 
нового общества. Впереди много работы и у 
меня, как депутата Самарской Губернской 
Думы и у каждого из Вас. 
Совершенствование законодательной базы 
потребует немало совместных усилий, и мы 
справимся со своей задачей.  

 

       Наше законодательство должно быть умным, в интересах человека. А 
главное законы должны работать. Заставить исполнительную власть 
повернуться лицом к жителям региона – задача народных избранников, в том 
числе и моя. Постараюсь оправдать Ваше высокое доверие. 
 Желаю Вам успехов, благополучия в личной жизни. Выражаю надежду на 
дальнейшее сотрудничество на благо развития районов Самарской области. 
  
         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

 
 

 
 

Депутаты Самарской Губернской Думы доверили Елене Леонидовне 
ответственный участок работы в областном парламенте, избрав на должность 
председателя постоянной комиссии по вопросам депутатской этики и 
информационной политике. Впервые за пять предыдущих созывов эту комиссию 
возглавила депутат-женщина. 

В компетенцию постоянной комиссии, входит рассмотрение вопросов 
информационной политики как комплекса правовых, экономических, социально-
культурных и организационных мероприятий, направленных на обеспечение 
конституционного права граждан на доступ к информации, а также как особой 
сферы жизнедеятельности людей, связанной с воспроизводством и 
распространением информации, удовлетворяющей интересы государства и 
гражданского общества, и направленной на обеспечение творческого, 
конструктивного диалога между ними и их представителями. 
 
 Первое заседание комиссии состоялось 20 октября 2016 года.     
В заседании приняли участие: Кузьмичева Е.И. – первый заместитель 
председателя Самарской Губернской Думы, А.В. Лескин - заместитель 
председателя Самарской Губернской Думы, Степанов А.С. - заместитель 
председателя Самарской Губернской Думы, Шевцов Ю.М. – председатель 
комитета по законодательству, законности, правопорядку и противодействию 
коррупции 
          Основные вопросы повестки заседания были посвящены законопроектам                                   
«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Самарской 
области» и «О проекте постановления Самарской Губернской Думы «О внесении 
изменений в отдельные постановления Самарской Губернской Думы», 
устанавливающие передачу в ведение комиссии вопросов информационной 
политики. 

 

 

Ежегодно в рамках компетенции комиссии проводится Семинар-
совещание по вопросам предоставления сведений о доходах, расходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного характера и заполнения 
соответствующей формы справки.  

I. ПОСТОЯННАЯ КОМИССИЯ ПО ВОПРОСАМ ДЕПУТАТСКОЙ ЭТИКИ И 
ИНФОРМАЦИОННОЙ ПОЛИТИКЕ 



 
 

7 октября 2019 года на комиссии по этике и информационной политике 
впервые за шесть созывов обсуждался вопрос о сложении полномочий по 
собственному желанию депутатом Самарской Губернской Думы. Поводом для 
ухода стала ошибка, которую допустил в декларации помощник депутата, что 
еще раз указывает о недопустимости нарушения законодательства и не 
предоставления сведений об имуществе, находящимся в личной собственности 
депутата. 

 
В период деятельности комиссии по вопросам депутатской этики и 

информационной политике с 2016 по 2020 годы были использованы 
разнообразные формы работы: заседания комиссии, семинары и «круглые 
столы». 

27 апреля 2017 года состоялось заседание «круглого стола» «О 
соблюдении правовых и этических норм в медиапространстве. Вопросы 
освещения средствами массовой информации актуальной повестки». 

 

 
 
В работе «круглого стола» приняли участие депутаты областного 

парламента, представители органов государственной власти, представители 
журналистского сообщества, члены Общественной палаты, Палаты адвокатов 
Самарской области и представители муниципальных образований.  

 На повестке дня актуальные проблемы, связанные с практикой 
применения законодательства о средствах массовой информации, пути и 
направления совершенствования правового регулирования в этой сфере, 
проблема соблюдения средствами массовой информации корпоративных 
этических норм. Также обсуждалась тема, связанная с реагированием органов 
власти на официальные запросы СМИ и на публикации, содержащие 
информацию о нарушениях закона. 

На средствах массовой информации лежит огромная ответственность, 
поскольку они являются активными участниками процесса обеспечения 
информационной открытости общества и реализации конституционного права 
граждан на получение информации.  

 
 
 



 
 

22 ноября 2017 года состоялся семинар в рамках регионального проекта                        
«Школа редакторов». 

 
В работе семинара приняли участие: заместитель председателя 

Самарской Губернской Думы Алексей Лескин, врио министра транспорта и 
автомобильных дорог Иван Пивкин, главные редакторы муниципальных СМИ, 
представители пресс-служб органов местного самоуправления региона. 

 

 

Собравшиеся обсудили итоги дорожного сезона 2017 года. Врио министра 
транспорта и автомобильных дорог Иван Пивкин рассказал об итогах работы его 
ведомства в текущем году.   Всего в регионе на ремонт и реконструкцию 
дорожной сети было выделено более 20 миллиардов рублей. Более 8 
миллиардов – на объекты, реконструируемые в рамках подготовки к Чемпионату 
Мира по футболу.  Почти 5,5 миллиардов получили муниципалитеты. И, как 
единогласно отметили участники семинара – дорожная сеть губернии 
значительно улучшается. Улучшения видны и в столице региона и в 
муниципальных образованиях. Как подчеркнул Иван Пивкин, на работы 
привлекаются только подрядчики из Самарской области. Все объекты имеют 
гарантийный срок эксплуатации, и реконструкция и ремонт запланированных 
объектов будет закончен в срок. 

15 декабря 2017 года состоялся семинар-совещание «Об освещении 
средствами массовой информации мероприятий и проектов, 
направленных на патриотическое воспитание». 

Активное участие в работе семинара-совещания принял заместитель 
председателя Думы Алексей Владимирович Лескин.  

На  заседание приглашены: Ю.В.Николаева – заместитель руководителя 
департамента по делам молодежи  Самарской области, члены Общественной 
палаты Самарской области: Д.В. Камынин и Т.И. Прокопавичене, председатель 
Ассоциации районных и городских газет областного Союза журналистов, 
руководитель муниципального бюджетного учреждения «Информационный 
центр «Междуречье» муниципального района Кинельский И.А.Никифорова, 
руководители муниципальных средств массовой информации, представители 
пресс-служб органов местного самоуправления, специалисты по связям  с 
общественностью и средствами массовой информации. 

 



 
 

 
Рабочее совещание по подготовке и проведению семинара-
совещания об освещении в СМИ мероприятий и проектов, 

направленных на патриотическое воспитание 

 

Семинар посвящен вопросу 
патриотического воспитания 
молодежи – как одной из 
приоритетных задач, стоящих 
перед современным 
обществом и образованием.  
     На заседании выступили 
представители муниципальных 
образований региона, которые 
подробно рассказали об 
уникальном опыте по 
освещению средствами 
массовой информации 
мероприятий и проектов, 
направленных на 
патриотическое воспитание 

        
Подводя итоги мероприятия, Елена 
Леонидовна отметила: 
«В современном мире особенно 
необходимо прививать нравственные 
основы и ценности, рассказывать об 
истории нашей великой страны, 
формировать чувство 
сопричастности нашему великому 
прошлому, настоящему и будущему. И 
тогда будут рождаться те ценности, 
которые дадут человеку основы для 
его нравственного развития, 
созидательного пути в жизни, 
преодоления проблем. Сегодня есть 
масштабные задачи, поставленные на 
государственном уровне. И средства 
массовой информации будут эти 

задачи решать».      

 
 
 
 

Семинар-совещание об освещении в СМИ 
мероприятий и проектов, направленных 
на патриотическое воспитание 

5 декабря 2018 года в рамках совместного проекта комиссии по вопросам 
депутатской этики и информационной политике, самарской областной 
общественно-политической газеты «Волжская коммуна», самарской областной 
организации Союза журналистов России проведен семинар-совещание на тему 
«Закон об авторских правах: практика применения, опыт, проблемы». 

 

http://samgd.ru/deputies_list/x6906/photo/#329


 
 

В мероприятии приняли участие: заместитель председателя Самарской 
Губернской Думы Алексей Лескин, член постоянной комиссии Виктор Воропаев, 
главный редактор общественно-политической газеты «Волжская коммуна» 
Ирина Лукьянова, руководитель проекта Ирина Подлесова,  заместитель 
председателя областного Союза журналистов Олег Долгов-Лукьянов, 
представители Российского Авторского Общества, Палаты адвокатов, 
творческих союзов и средств массовой информации. 

Открывая мероприятие Елена Леонидовна подчеркнула: «Авторское 
право и смежные с ним права обеспечивают правовую охрану частных 
интересов авторов творческих произведений и иных 
правообладателей, их субъективных моральных и экономических 
интересов. В то же время объекты авторского права, как и другие 
результаты интеллектуальной деятельности, играют огромную роль 
в культурном и экономическом развитии общества, которое, в свою 
очередь заинтересовано в доступе к результатам научной и иной 
творческой деятельности, в свободном обмене информацией с 
помощью современных телекоммуникационных средств. При этом 
существующие технические возможности – цифровые технологии и 
глобальные информационные сети обеспечили настоящий прорыв в 
реализации общественного интереса в доступе к знаниям, результатам 
творческой деятельности, достижениям культуры и науки». 

Соблюдение баланса между частными интересами авторов и интересами 
общества является целью правового регулирования в сфере интеллектуальной 
собственности. Представители Самарского государственного технического 
университета рассказали о своей проблеме: после соревнований по фитнесс-
аэробике Российское Авторское Общество высказало претензию о 
неправомочности использования музыки. Доводы о том, что учебное заведение 
имеет право не платить авторам, не возымело действия, и сейчас дело 
находится в суде. Самарский Союз журналистов так же получил претензию от 
РАО за использование фоновой музыки на церемонии награждения. Виктор 
Воропаев высказал свою позицию: «На соревнованиях по футболу для детей, 
которые проводятся в моем округе, звучат Гимн России и футбольный 
Гимн.  Если дело дойдет до того, что придется платить отчисления за 
использование музыки – не на что будет проводить соревнования».  

Представители Российского Авторского Общества настаивают на том, что 
мероприятия, на которых используется музыка обязательно должно быть 
социальным и благотворительным. И использоваться для обучения, а не для 
соревнований. 

Подводя итоги обсуждения, Елена Леонидовна предложила усилить 
просветительскую работу. «Мы из практики понимаем, что разъяснительный 
характер предупреждает очень многие конфликты. Со своей стороны, 
рассмотрим возможность внесения необходимых поправок в федеральное 
законодательство». 

 

 

 



 
 

25 апреля 2019 года проведен семинар «Переход к цифровому 
телерадиовещанию: формат будущего в настоящем. Перспективы, 
проблемы и пути их преодоления» 

 В семинаре приняли участие руководители и сотрудники администраций 
городских округов и муниципальных районов Самарской области, руководители 
средств массовой информации, представители пресс-служб органов местного 
самоуправления, специалисты по связям с общественностью и средствами 
массовой информации.  

 

Открывая мероприятие, Елена Леонидовна подчеркнула: «Вопросу о 
переходе на цифровое вещание уделяется самое пристальное внимание 
на всех уровнях власти. Актуальность заявленной темы не вызывает 
сомнений ни у кого из присутствующих». Она акцентировала внимание 
присутствующих на ряде нерешенных вопросов. «Есть ряд проблем и 
вопросов, связанных как с приемом цифрового сигнала пользователями, 
которые возникают на моих депутатских приемах у граждан, особенно у 
старшего поколения, у жителей сельской местности, а также у 
представителей профессионального сообщества. Что делать тем, у 
кого телевизоры старого, не цифрового поколения? Какие возможности 
для трансляции своих телеканалов останутся у муниципальных и 
районных телекомпаний? Как будет в дальнейшем складываться 
профессиональная судьба небольших коллективов, в малых городах и 
селах, формирующих местный контент?» 

Руководитель департамента информационной политики Администрации 
Губернатора Самарской области Елена Викторовна Летичевская, рассказала о 
том, как идет работа по переходу на новое вещание. 

И.о. директора филиала Российской телевизионной и радиовещательной 
сети (РТРС)  «Самарский областной радиотелевизионный передающий центр» 
Юсупов Марат Ринатович и главный консультант управления связи и 
коммуникаций департамента информационных технологий и связи Самарской 
области Сабирова  Алсу Хасыбулловна рассказали, как пройдет переход и какие 
меры поддержки ждут жителей региона. Для малообеспеченных граждан 
предусмотрены субсидии на покупку оборудования. Для маломобильных – 
помощь волонтеров в настраивании оборудования.  



 
 

Генеральный директор Новокуйбышевского телевидения Александр 
Альбертович Смирнов и генеральный директор  ООО «КТВ-Луч» г. Сызрань 
Игорь Юрьевич Антипкин обратили внимание собравшихся на необходимость 
доработки федерального закона, связанного  с получением разрешения на 
вещание на 22 кнопке. 

Подводя итоги совещания, Елена Леонидовна поблагодарила 
собравшихся за активное участие в семинаре и выразила готовность к 
сотрудничеству при выработке путей решения проблем, возникающих в 
процессе перехода к цифровому телерадиовещанию. 

 
 
11 марта 2020 года состоялось заседание «круглого стола», на тему «О 

роли средств массовой информации в освещении общественной 
инициативы о присвоении городу Самаре почетного звания «Город 
трудовой доблести», поддержанной Губернатором Самарской области Д.И. 
Азаровым». 

От депутатского корпуса областного парламента в его работе приняли 
участие заместители председателя Самарской Губернской Думы Юрий Шевцов 
и Алексей Лескин, заместитель председателя комитета по законодательству, 
законности, правопорядку и противодействию коррупции Виктор Воропаев. 
Председатель Самарского областного отделения Союза журналистов России 
Ирина Цветкова и ее первый заместитель Олег Лукьянов, руководитель 
департамента информационной политики Администрации Губернатора 
Самарской области Елена Летичевская, заместитель председателя 
Общественной палаты Самарской области, председатель комиссии по 
коммуникациям, информационной политике, вопросам развития гражданского 
общества и благотворительности Павел Покровский, заместитель директора 
ГТРК «Самара» – начальник службы информационных программ телевидения 
Роман Лямшин, главный редактор газеты «Волжская коммуна» Ирина Лукьянова, 
а также руководители средств массовой информации, представители пресс-
служб, специалисты по связям с общественностью и члены молодежных 
объединений. 

 

 
 
  



 
 

Открывая заседание, Елена Леонидовна подчеркнула актуальность темы 
«круглого стола»: «В 75-летнюю годовщину Победы в Великой 
Отечественной войне присвоение данного звания городу Самаре высоко 
оценивается общественностью как знак глубокого уважения к подвигам 
тружеников тыла, создает дополнительные стимулы для привлечения 
общественных организаций и объединений к работе по увековечению 
памяти защитников Отечества и сохранению исторического наследия 
страны». 

В своих выступлениях участники заседания отметили, что огромная 
ответственность в освещении данной темы лежит на средствах массовой 
информации, поскольку они играют важнейшую роль в сохранении исторической 
памяти поколений о героизме и трудовом подвиге народа в 1941-1945 годах. 
Именно средства массовой информации, как никто другой, способны 
актуализировать и реализовать соответствующие информационные кампании, 
устраняющие потерю мировоззренческих приоритетов и слабое знание истории 
родного края подрастающим поколением, компенсировать девальвацию понятий 
«трудовая доблесть», «героика» народа. Акцент информационных кампаний 
также должен быть сделан на участии трудовых коллективов и личных историях 
граждан по таким приоритетным направлениям, как самолетостроение (ИЛ-2), 
производство боеприпасов, транспортно-логистическая функция 
(железнодорожный и речной транспорт), узел связи, нефтепромысловая 
функция.  

 

 
 
Без внимания не должны быть оставлены и социальные сети, основным 

пользователем которых является молодежь. 
Общественная палата Самарской области также может стать площадкой 

обсуждения темы «Город трудовой доблести» для общественных (ветеранских) 
организаций, предприятий данного профиля. 

Все эти меры, безусловно, будут способствовать восстановлению связи 
поколений, а обретение предусмотренных федеральным законопроектом 
символов (установка стелы трудовой доблести и праздничный салют в дни 
памятных дат подле нее) станет ментальным символом, напоминающим 
потомкам о роли Самары в истории и ее героическом звании — запасная столица 
(столица эвакуации). 

  



 
 

 
 
9 февраля 2021года. Самарская область планирует инициировать 

изменения в федеральный закон об авторских правах. Поводом послужили 
участившиеся случаи судебных разбирательств в отношении средств массовой 
информации 
Такую возможность совместно с юристами и представителями СМИ изучают 
члены постоянной комиссии по вопросам депутатской этики и информационной 
политике Губернской Думы. Поводом послужили участившиеся случаи судебных 
разбирательств в отношении средств массовой информации, использующих 
фото и видеоматериалы из открытых источников в Интернете. 
 
 
Всего за период с сентября 2016 было проведено 28 заседаний комиссий. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 

 
В Самарской Губернской Думе Елена Леонидовна вошла в состав 

комитета по законодательству, законности, правопорядку и 
противодействию коррупции и комитета по культуре, спорту и молодежной 
политике. 
 

 
                                  Заседание Самарской Губернской Думы 

 
 
Активно работая в комитете по законодательству, законности, 

правопорядку и противодействию коррупции участвовала в принятии 
законопроектов по реализации антикоррупционной государственной политики на 
территории Самарской области, административных правонарушениях, 
укрепления правопорядка и общественной безопасности, защиты прав и свобод 
человека и гражданина, деятельности Губернской Думы. 

 
 

                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

             Заседание комитета по законодательству, законности,  
                          правопорядку и противодействию коррупции 

 

II. ЗАКОНОТВОРЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ. 
УЧАСТИЕ В РАБОТЕ КОМИТЕТОВ САМАРСКОЙ ГУБЕРНСКОЙ ДУМЫ 

http://samgd.ru/deputies_list/x6906/photo/#121


 
 

К наиболее социально значимым нормативным актам относятся законы: 
«О внесении изменений в Закон Самарской области «О бесплатной 

юридической помощи в Самарской области», законом предлагается 
закрепить возможность оказания бесплатной юридической помощи 
малоимущим гражданам по всем вопросам гражданского законодательства; 
женщинам, находящимся в трудной жизненной ситуации и проживающим с 
детьми в социальных гостиницах;  

  «О внесении изменения в статью 8 Закона Самарской области «Об 
участии граждан в охране общественного порядка на территории 
Самарской области», в котором в качестве конкретной меры социальной 
поддержки народных дружинников закреплено положение о назначении и 
выплате единовременной денежной выплаты народному дружиннику в случае 
причинения вреда   его здоровью в период его участия в мероприятиях по охране 
общественного порядка; 

«О внесении изменения в статью 2 Закона Самарской области «Об 
административных комиссиях на территории Самарской области», данный 
закон предусматривает административную ответственность в области 
погребения и похоронного дела за несоблюдение требований, установленных 
Законом Самарской области    «О порядке создания семейных (родовых) 
захоронений на территории Самарской области», при размещении семейных 
(родовых) захоронений, предоставлении участка земли для создания семейного 
(родового) захоронения;  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

                                  Заседание комитета по законодательству, законности,  
правопорядку и противодействию коррупции 

 

«О внесении изменения в статью 131 Закона Самарской области «О 
противодействии коррупции в Самарской области», законом в отношении 
депутатов, местного самоуправления и выборных должностных лиц местного 
самоуправления введены иные меры ответственности в случае представления 
ими недостоверных или неполных сведений о своих доходах, расходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного характера;  

«О внесении изменений в Закон Самарской области «Об обеспечении 
тишины и покоя граждан в ночное время на территории Самарской 
области» и статью 2.1 Закона Самарской области «Об административных 
правонарушениях на территории Самарской области», законом введены 
ограничения на действия, нарушающие тишину и покой граждан;  



 
 

 «Об административных правонарушениях на территории Самарской 
области» и статью 4 Закона Самарской области «О мерах по 
предупреждению причинения вреда здоровью детей, их физическому, 
интеллектуальному, психическому, духовному и нравственному 
развитию», определяются места нахождения, в которых может причинить вред 
здоровью детей, их физическому, интеллектуальному, психическому, духовному 
и нравственному развитию, и общественные места, в которых в ночное время не 
допускается нахождение детей без сопровождения родителей.      

Профессиональная деятельность Елены Леонидовны тесно 
соприкасается с вопросами культуры, искусства, молодежной политики, спорта и 
туризма, которые являются основополагающими в деятельности комитета по 
культуре, спорту и молодежной политике. Елена Леонидовна входит в состав 
Совета по культуре и искусству при Губернаторе Самарской области.  
 
 

 
Заседание комитета по культуре, спорту и молодежной политике 

 

 

Предварительное рассмотрение вопросов по реализации 
государственной культурной политики на территории Самарской области, 
помогают ей в принятии законов: 

 «О внесении изменения в статью 2 Закона Самарской области «О 
памятных датах Самарской области», предлагаемое название памятной 
даты Самарской области «День дружбы народов» делает акцент на единении, 
единообразии, общности народов, что в свою очередь больше 
соответствует целям и задачам Стратегии государственной национальной 
политики Российской Федерации; 

«О внесении изменений в статьи 6 и 131 Закона Самарской области                               
«О государственной поддержке молодежных и детских общественных 
объединений в Самарской области»,  устанавливает обязанность органов 
исполнительной власти Самарской области по информированию молодежных 
и детских общественных объединений о проводимых мероприятиях в области 
государственной молодежной политики; 

            «О внесении изменений в статьи 16 и 19 Закона Самарской области 
«О физической культуре и спорте в Самарской области», молодым 
специалистам после назначения на должность предоставляется 
единовременное пособие в следующих размерах: молодым специалистам, 
проживающим на территории городских населенных пунктов, - в размере 160 
000 рублей; молодым специалистам, проживающим на территории сельских 



 
 

населенных пунктов, - в размере 250 000 рублей. В целях привлечения молодых 
специалистов к развитию физической культуры и спорта на территории 
муниципальных районов предлагается установление зависимости размера 
единовременного пособия не от места жительства молодого специалиста, а 
от места его работы. 

 На комитете регулярно рассматривались важные значимые вопросы 
социальной направленности: 
 

«О реализации Указа Президента Российской Федерации «О 
мероприятиях по реализации государственной социальной политики» в 
части повышения заработной платы работникам отрасли культуры», 
работа в рамках исполнения майских Указов Президента Российской Федерации, 
позволила добиться значительных результатов в части повышения оплаты труда 
работников отрасли. В результате принятых мер с 2012 года заработная плата 
работников культуры в регионе увеличилась более чем в 2 раза (с 10 665 рублей 
в 2012 году до 23 442 рублей в 2017 году); 

«О мерах поддержки граждан пожилого возраста в сфере культуры», 
меры поддержки граждан пожилого возраста в сфере культуры осуществляются 
в проведении бесплатных мероприятий театрально-концертными 
организациями, литературно-музыкальных вечеров, творческих встреч с 
авторами. Работает Школа танцев для людей пожилого возраста «Золотая 
осень». В рамках проекта обучились танцам и приняли участие в показательных 
балах около 500 человек, средний возраст которых 65-70 лет. Проводится 
кинолектории «Шедевры мирового кино». Реализуется программа 
«Компьютерная грамотность для людей старшего поколения и 
совершеннолетних людей с ограниченными возможностями»; 

          «О проведения молодежного форума Приволжского федерального 
округа «iВолга» на территории Самарской области». 

Молодежный форум Приволжского федерального округа «iВолга» 
проводится ежегодно по поручению Президента Российской Федерации 
В.В.Путина, начиная с 2013 года. «iВолга» - площадка, где молодые люди 
публично представляют свои социально значимые идеи и проходят конвейер 
проектов. Лучшие по итогам голосования получают грантовую поддержку. Форум 
«iВолга», стал за годы проведения настоящей визитной карточкой Приволжья. 
Ежегодно растет стремление молодежи попасть на него, улучшается качество 
проектов, представленных участниками. Здесь собираются самые 
перспективные и ответственные представители молодежи. За годы работы 
Форум стал центральным системообразующим элементом государственной 
молодежной политики окружного уровня. Именно здесь генерируются идеи и 
разрабатываются проекты, которые позже получают повсеместное 
распространение;  

«О реализации на территории Самарской области мероприятий по 
поддержке талантливых и одаренных детей», на территории Самарской 
области регулярно проводятся мероприятия муниципального, 
межмуниципального, регионального, всероссийского и международного уровней, 
направленных на выявление и поддержку одаренных детей   и талантливой 
молодежи, в том числе – региональный отбор и участие                          в 
Семнадцатых молодежных Дельфийских играх России, во Всероссийском 
хоровом фестивале, празднование Дня славянской письменности и культуры, 
Международный конкурс молодых музыкантов имени Д.Б.Кабалевского, 



 
 

обучающие мероприятия, «ART&COOL» II областной фестиваль молодежных 
субкультур (городских сообществ), V открытый областной фестиваль 
самодеятельных театральных коллективов «Золотой ключик», XXIII 
Всероссийский конкурс молодых дарований по изобразительному искусству 
«Жигулевская палитра» и др.  

 

 
                       Заседание Совета по культуре и искусству 
                            при Губернаторе Самарской области 

 
Работа с молодежью занимает особое место в ее депутатской работе. 

Молодежь - одна из самых проблемных и социально уязвимых в обществе групп 
населения. Время глобальных реформ, захлестнувших Россию «сломало» 
систему прежней «морали», существенно перевернув все нравственные 
ценности. Стоит отметить, что даже кандидатскую диссертацию Елена 
Леонидовна защитила на тему: «Формирование патриотического сознания 
студентов вузов средствами медиавоспитания». Она активно принимает 
участие в мероприятиях, имеющих важнейшее значение для воспитания 
нового поколения.  

25 апреля 2017 года состоялась Межрегиональная научно-
практическая конференция в селе Большая Черниговка «Среда 
образовательного учреждения как средство воспитания, развития и 
социализации личности ребёнка» 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

          



 
 

О том, как из современных школьников вырастить достойное поколение 
рассуждали представители власти, руководители и специалисты 
образовательных учреждений со всей области. Обменяться опытом приехали 
также коллеги из Саратова, Оренбурга, Башкортостана и Казахстана. Проблемы 
воспитания с разных сторон рассматривали представители власти, 
руководители и специалисты образовательных учреждений.  

В своем выступлении Елена Леонидовна отметила, что «Немалая часть 
участников масштабных проектов ГТРК «Самара», таких как «Моя 
Победа», «Русский Космос», «Здесь живет семья российского героя» и 
других - юные жители губернии. И детям это не просто интересно - 
открывая для себя страницы истории родного края и страны, они 
становятся отнюдь не формальными патриотами».    

 

26 октября 2017 года прошла Всероссийская научно-практическая 
конференция "Воспитание в современном культурно-образовательном 
пространстве" 

       В своем докладе «Медиавоспитание в современном культурно-
образовательном пространстве» Елена Леонидовна отметила как влияет 
культурная и образовательная среда на молодежь. Проблемы вечных ценностей 
и нравственного воспитания. 

 

 

 

 

 

 

 

 

. 

Всероссийская конференция 
"Воспитание в современном культурно-образовательном 

пространстве" 
 
 

3 ноября 2017 года была проведена Всероссийская просветительская 
акция "Большой этнографический диктант". 

В селе Большая Глушица в школе № 2 состоялась Всероссийская 
просветительская акция "Большой этнографический диктант». Диктант 
проводится с целью оценки уровня этнографической грамотности населения, их 
знания о народах, проживающих в Российской Федерации. Акция поспособствует 
укреплению межнационального мира, гармонизации межэтнических отношений, 
а также привлечению внимания к этнографической науке. Елена Леонидовна 
приехала к ребятам и в своем приветственном слове пожелала удачи при 
прохождении испытания.  



 
 

 

 

Всероссийская просветительская акция 
"Большой этнографический диктант" 

 
 
22 мая 2018 года состоялся Областной форум активных школьников 

«Диалог на равных». 
 

Главная цель форума – поддержка молодёжных инициатив, расширение 
позитивного опыта общения и взаимодействия подрастающего поколения с 
представителями местной власти. Елена Леонидовна, являясь главным 
спикером одной из дискуссионных площадок, рассказала школьникам о роли 
масс-медиа в диалоге поколений. Подобная практика дает старшеклассникам 
представление о том, как устроена современная масс-медиа, помогает понять 
роль в ней каждого человека. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Областной форум «Диалог на равных» 
 

 
 



 
 

Самарская телестудия «Товарищ». 
 

В Самаре есть детское объединение, не похожее ни на одно другое - 
самарская телестудия «Товарищ». Благодаря ему, путевку в жизнь получило 
огромное количество мальчишек и девчонок. В 2016 году благодаря личной 
инициативе и усилиям Елены Леонидовны телестудия «Товарищ» вернулась в 
родные стены. 

 

   
 
В 2019 году в эфире ГТРК «Самара» появился первый в нашей области 

молодёжный сериал «Всё по-честному». Все роли в нем исполнили 
выпускники и нынешние юнкоры телестудии. Генеральным продюсером проекта 
выступила Елена Леонидовна. 

 
 

На ГТРК «Самара» регулярно проводятся экскурсии для школьников и 
студентов, где они узнают как осуществляется монтаж передач, как  передачи 
попадают в эфир, услышат много интересного о профессии тележурналиста, 
ведущего, режиссёра, монтажёра, оператора. Посещают телевизионные студии, 
знакомятся с оборудованием, на котором осуществляется съёмка.  

 

   

                    Студенты ГБПОУ «Большеглушицкий государственный техникум»  
    побывали в гостях в телерадиокомпании ГТРК «Самара»  



 
 

Поздравление первокурсников Самарского университета с 
праздником и новой страницей в жизни. 
 

         

               В День знаний на праздничную линейку пришли первокурсники 
специальности «Журналистика» направления «Телевидение». Уже много лет 
студенты получают азы профессионального мастерства в стенах ГТРК 
«Самара», применяют знания на практике.  

            Директор телерадиокомпании, депутат Губернской Думы и выпускница 
университета Елена Крылова поздравила ребят с праздником и новой страницей 
в жизни.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

СЛЫШАТЬ ЛЮДЕЙ – РАБОТАТЬ ДЛЯ ЛЮДЕЙ 

 С первых дней депутатской деятельности Елена Леонидовна ведет 
активную работу в своем избирательном округе. Во время встреч жители 
затрагивают самые насущные вопросы, касающиеся всех сторон жизни. Для 
решения поставленных задач необходимы совместные усилия региональных и 
муниципальных органов управления, а также самих граждан. И, конечно, 
обратная связь, поэтому во всех районах избирательного округа организован 
прием граждан. 

За пять лет работы в избирательном округе было проведено 46 приемов 
граждан, от которых поступило более 200 обращений. Для любого человека 
очень важно, когда есть куда обратиться в сложной жизненной ситуации. Круг 
вопросов, с которым люди приходят на прием очень разносторонний. Это 
обращения, касающиеся благоустройства, качества дорог, водоснабжения, 
строительства спортивных и детских площадок, ремонта образовательных 
учреждений, сельских Домов культуры, выплаты пособий гражданам, имеющим 
детей и разъяснении права на получение мер социальной поддержки.  

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

                        III. РАБОТА В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ ОКРУГЕ 
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Обращения граждан по основным направляниям 

Благоустройство

Качество дорог

Водоснабжение

Строительство спортивных и 
детских площадок
Ремонт образовательных 
учреждений и ДК
Выплаты пособий гражданам

Разъяснения о мерах 
соцподдержки
Вопросы жилищно-
коммунальной сферы



 
 

Важно, что такие встречи с жителями 
выявляют «болевые точки, которые 
необходимо решать в 
первоочередном порядке. 
Некоторые вопросы решаются на  
месте, избиратели получают 
максимальное и грамотное 
разъяснение, рекомендации и 
консультации. Конечно, не все 
проблемы подвластны Елене 
Леонидовне, тем более дороги те 
обращения, которые удается 
решить.  

  Прием граждан в Нефтегорском районе 

 

Так, при содействии депутата: 
- отремонтированы дороги в г. Нефтегорск, п.Осиповка и с.Алексеевка 

Алексеевского района, с. Лопатино Волжского района; 
- установлены спортивные универсальные площадки в п.Пензено 

Большечерниговского района, с. Дубовый Умет Волжского района; 
- построены детские игровые площадки в с.Яицкое, с.Дубовый Умет,                                  

п.Самарском Волжского района. 
 
 

В 2017 в Алексеевском районе, 
на прием пришел Сироткин С.В. по 
вопросу, связанному с переводом 
отделения почтовой связи с. 
Самовольно-Ивановка (из-за плохого 
технического состояния) в с. 
Летниково, находящемся в 12 км, что 
значительно ухудшило оказание 
почтовых услуг населению (пенсии, 
платежи, пособия, и т.д.).  

 

 

 

 

 

 

 

 

    Прием граждан в Алексеевском районе 

Елена Леонидовна обратилась в управление почтовой связи по Самарской 
области и главе Алексеевского района. Проблема была решена – определено 
место размещения почтового отделения с. Самовольно-Ивановка в здании 
Ореховского ДК, площадью 25 кв. метров с отдельным входом по адресу: с. 
Ореховка, ул. Кирова, д. 83. 
 

http://samgd.ru/deputies_list/x6906/photo/#33


 
 

 
 

Прием граждан в Большеглушицком 
районе 

В феврале 2018 года на прием в 
Большеглушицком районе пришли 
родственники Седых Марии 
Михайловны с просьбой оказать 
содействие в обеспечении жильем. 
Мария Михайловна – труженик тыла 
ВОВ, преклонного возраста, никогда 
не имела собственного жилья. А 
между тем эти люди, ценой своего 
здоровья обеспечивали фронт всем 
необходимым, и заслужили 
достойную старость. В итоге 
Большеглушицкому району было 
выделено 983,6 тысячи рублей, что 
позволило обеспечить ее жильем.  

 
       
В ноябре 2019 года в 
Большечерниговском районе к Елене 
Леонидовне обратилась Альтурович 
Светлана Васильевна – мать троих 
детей, единственный кормилец в семье, 
алиментов на содержание детей не 
получает и испытывает финансовые 
трудности. Просила оказать содействие 
в получении какого-либо жилого 
помещения.  

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Прием граждан в 
Большечерниговском районе 

 

Благодаря конструктивному сотрудничеству с главой 
Большечерниговского района Перовой Тамарой Константиновной вопрос был 
решен оперативно и уже в декабре Альтурович С.В. получила жилое помещение 
из маневренного фонда.                                                                              
  

 

Прием граждан в Волжском районе 

В ноябре 2019 года в ходе 
планового приема в Волжском 
районе обратилась Кудрявцева 
Ольга Ивановна, директор СОШ 
им. Жукова в с. Сухая Вязовка с 
просьбой оказать содействие в 
приобретении оборудования для 
организации мобильного 
компьютерного класса. В 
результате взаимодействия с   
министерством образования и 
науки Самарской области  этот 
вопрос  был решен положительно. 
 

http://samgd.ru/deputies_list/x6906/photo/#318
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В июле 2020 года к Елене Леонидовне обратилась Драган С.В., 

проживающая в Куйбышевском районе г. Самары, в связи ненадлежащим 

исполнением обязанностей  управляющей компании. Во дворе дома в связи с 

отсутствием работающих дворников царит полная антисанитария, контейнеры с 

мусором стоят на детской площадке, вследствие чего весь мусор скапливается 

в детской песочнице, постоянно присутствует скопление мусора, который 

разлетается  из мусорных баков по всему двору. При этом подъездная дорога к 

контейнерной площадке отсутствует, а ее обустройство управляющей компанией 

не планируется.  Во дворе не производится покос травы и спил представляющих 

опасность старых деревьев. В результате взаимодействия с Жилищной 

инспекцией Самарской области и администрацией Куйбышевского района был 

наведен порядок: заасфальтировали двор, сделали детскую площадку, парковку, 

пешеходные зоны.  

В Региональную приемную Председателя Партии Д.А.Медведева 
обратился житель Волжского района по вопросу ненадлежащей уборки снега и 
некорректного начисления налоговой инспекцией транспортного налога на 
автомобиль. Его многократные обращения в инстанции не приносили 
результата. 

Депутат Самарской Губернской Думы Елена Крылова взяла обращение 
избирателя в работу. При непосредственном участии депутата в решении 
вопросов Администрацией Волжского района была организована очистка от 
снега и наледи на обслуживаемой территории, которая ранее никогда не 
убиралась. 

Решение проблемы по начислению налога заняло некоторое время, но все 
же, благодаря действиям депутата Партии «Единая Россия» вопрос был решен 
положительно, произведен перерасчет суммы, Управление ФНС принесло 
извинения заявителю за доставленные неудобства. 

  В адрес Региональной общественной приемной депутату Самарской 
Губернской Думы Елене Крыловой поступила благодарность от заявителя за 
оказанную помощь в разрешении сложившейся ситуации с налоговым органом. 

 
Самоизоляция в период ограничительных мер, принятых в регионе для 

предотвращения распространения коронавирусной инфекции, совсем не повод 
для снижения гражданской активности. И в этот период Елена Леонидовна не 
теряла связь с жителями своего округа, проводя приемы граждан дистанционно. 
Она благодарила каждого, кто звонил за активную жизненную позицию в столь 
непростое время. И попросила держать её в курсе обстановки, сообщая, как 
продвигаются дела по решению озвученных проблем. 

 



 
 

 
 

Конечно, каждый приходит на прием со своей конкретной проблемой, и 
Елена Леонидовна старается содействовать ее решению: будь то выделение 
путевки на санаторно-курортное лечение Николаевой М.С. (Алексеевский 
район), взыскание алиментов на несовершеннолетнего ребенка Бирюковой Р.Р. 
(Нефтегорский район), либо установление дополнительного банкомата в 
магазине «Магнит» Алексеевского района.  

С вопросами жилищно-коммунального хозяйства обращались жители 
Волжского, Алексеевского, Большечерниговского районов. Это говорит о том, что 
качество работы управляющих компаний оставляет желать лучшего и 
безусловно требует совершенствования.  

По отдельным обращениям не раз была оказана информационная 
поддержка в рамках программы «Вести-Самара», «Вести-Самара. События 
недели» для освещения как различных проблем (таких как экология, 
благоустройство, жилищно-коммунальной сферы), так и культурных 
мероприятий районов (фестиваль народного творчества «Утевский подсолнух» 
и т.д.) 

Одним из приоритетных направлений в деятельности Елены Леонидовны 
является оказание помощи муниципалитетам в выделении денег из областного 
бюджета для насущных проблем района. Ежегодно при работе с формированием 
бюджета на очередной финансовый год, Елена Леонидовна совместно с главами 
муниципалитетов согласовывает и вносит поправки, которые носят 
первоочередные проблемы. 
 В 2018 году выделены деньги и проведено благоустройство центральной 
площади села Большая Черниговка по программе «Формирование комфортной 
городской среды» министерства энергетики и ЖКХ Самарской области. 

В настоящее время ведутся конкурсные процедуры для заключения 
муниципального контракта по реконструкции насосно-фильтровальной станции с 
подводящими сетями и вспомогательными сооружениями в сельском поселении 
Большая Глушица Большеглушицкого района (поправка в областной бюджет 
2019 года). 
             Проведены работы по реконструкции и капитальному ремонту сельских 
домов культуры с.п.Августовка м.р. Большечерниговский (поправка в областной 
бюджет 2019 года), с.п.Александровка м.р.Большеглушицкий (поправка в 
областной бюджет 2018 года). 

 
 



 
 

В областном бюджете на 2020 год были заложены средства:  

 в размере 15 млн. рублей на капитальный ремонт здания школы в пос.  
Краснооктябрьский Большечерниговского района. За 45 лет эксплуатации 
здание не ремонтировали. Разрушился фундамент, протекает крыша во всем 
здании, оконные рамы перекосились, электрическая проводка требует замены. 
С 2017 года этот вопрос стоял на контроле у Е.Л. Крыловой; 

 в размере 13189 млн. рублей на капитальный ремонт здания школы  
в с. Малая Глушица Большеглушицкого района; 

 в размере 18770 тыс. рублей на капитальный ремонт здания детского 
сада 

 "Сказка» в г. Нефтегорск; 

 в размере 7527 тыс. рублей на строительство спортивной площадки с  
искусственным покрытием в пос.Поляков Большечерниговского района.  
 
 Встречи с депутатами представительных органов муниципальных 
образований, населением районов дают более полную картину 
жизнедеятельности избирательного округа.  
 
Рабочие встречи с депутатским корпусом Нефтегорского района: 
 

  
 

Рабочие встречи с депутатским корпусом Алексеевского района: 

  

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Встречи с населением по разъяснению Закона Самарской области 
«О внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Самарской области» в Нефтегорском и Алексеевском районах 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Муниципальная сессия по разработке стратегии развития 
Большеглушицкого района и подготовке предложений 

в план мероприятий по реализации стратегии развития 
Самарской области до 2030 года. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

УЧАСТИЕ В КУЛЬТУРНЫХ МЕРОПРИЯТИЯХ РАЙОНА 
 
 В Большой Черниговке 

праздничное мероприятие, 
посвященное Дню народного 
единства, превратилось в 
настоящий фестиваль дружбы. 
В районном доме культуры прошел 
большой праздник: с танцами, 
песнями, народными играми и с 
угощениями! Хозяйки вспоминали 
редкие рецепты национальных блюд. 
Здесь же удивительные народные 
ремесла! 

Ещё одна традиция праздника - именно в 
этот день награждать лучших людей 
района. Глава района Тамара Перова и 
Елена Леонидовна отметили жителей, 
которые внесли большой вклад в 
патриотическое воспитание молодежи, 
развитие образования и культуры. 
 
 
 
 
 

 

 

      Торжественный праздник, посвященный открытию недели культуры в 
Большечерниговском районе. Цель мероприятия - создание условий для 
творческого общения; сохранение преемственности народно-певческих 
традиций; развитие духовно-нравственных ценностей посредством русского 
песенного творчества. 
 

  

            

 

 

 

 

 

Лучшие творческие коллективы, ансамбли, трио, дуэты Большечерниговского 
района, а также гости из других районов Самарской области приняли участие в 
Неделе искусств.  

 
 
 



 
 

        Спортивно-оздоровительные комплексы – не просто спортзал или 
бассейн, это целая культура жизни. Они способны стать центром притяжения 
для молодёжи, разнообразить досуг населения. 
       

       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Торжественное открытие спортивного комплекса «Ника» в Большой Глушице. 
Современное спортивное сооружение расположилось рядом 

с новым футбольным полем и строящимся Домом культуры. 

        Двухэтажное здание включает универсальный тренировочный зал 
размером 40 на 22 м для занятий баскетболом, волейболом, мини-футболом, 
зал для занятий на спортивных снарядах, где местные спортсмены смогут 
нарастить мышечную массу, холл для игры в настольный теннис на втором 
этаже, а также раздевалки, медпункт и кабинеты администрации. 
Примечательно, что спорткомплекс полностью оснащен для посещения 
маломобильными и слабовидящими людьми.  

 

 

Церемония открытия физкультурно-оздоровительного 
комплекса «Олимп» в селе Большая Черниговка 
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Хорошей традицией стало вручение памятных подарков и цветов в 
профессиональные и праздничные дни 

В международный день семьи чествуют самых заботливых мам и пап, 
отдают дань уважения бабушкам и дедушкам, которые помогают растить детей. 
Особые слова благодарности - многодетным семьям.  

 

 

 

 

 

 

 

 
Приемная семья Макаровых принимала  

ставшее уже традиционным поздравление  
в Международный день семьи 

На любви к семье и Родине 
держится любое государство — 
это поистине святая любовь. 
Именно опираясь на крепкие и 
дружные семьи, оно 
развивается, поэтому решение 
проблем сиротства, укрепление 
института семьи и защита детей 
– это главная задача для страны 
и, конечно, для Самарской  
области, Большечерниговского 
района.  

 

  
В Международный день семьи теплые встречи, поздравления и сердечные 

пожелания (Алексеевский и Нефтегорский районы) 
 

  
День учителя – один из любимых праздников в России  
День учителя — прекрасный повод для того, чтобы поблагодарить тех, кто 

выбрал себе важную и сложную профессию. В адрес педагогов звучат самые 
теплые слова признательности за труд, поздравления, вручение заслуженных 
наград.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Встреча началась за круглым столом с 
заслуженными учителями района в 
преддверии профессионального 
праздника - Дня учителя. Здесь педагоги 
смогли задать интересующие их вопросы 
Елене Леонидовне и главе  
м.р.Нефтегорский Александру 
Викторовичу Баландину. 
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Последний звонок – яркий, веселый, но немного грустный праздник.   
 

Особый знак отличия получили 33 
выпускника Волжского района. Из 
них  каждый третий – призер 
территориального этапа 
Всероссийской олимпиады 
школьников. Каждый четвертый -  
вошел в губернаторский реестр 
одаренной молодежи.  

      Елена Леонидовна, 
поздравляя ребят отметила: 
«Красивые, молодые, умные, 
талантливые. Ребята, 
которыми мы гордимся и 
знаем, что это наше будущее и 
мы в нём уверены. Потому что 
когда такие замечательные 
дети, такое количество 
медалистов приходит в нашу 
большую жизнь, это значит - 
наше будущее будет 
гарантировано счастливым» 

      Еще не взрослые, но уже и не 
дети. Вот оно – новое поколение 
тех, за кем будущее региона.  

 
 

 
Поздравление ветерана 

Великой Отечественной войны 
Колесовой Анастасии Дмитриевны 

с 90-летием вместе с волонтерским 
отрядом школы № 74 

 

Школа № 74 Куйбышевского 
района, директор  Анатолий 
Александрович Захаркин - 
обладатель высшей награды 
Губернатора Самарской области – 
почётного знака «За труд во благо 
земли Самарской», отличник 
народного просвещения. 74-я 
школа известна как лидер 
разработки и реализации 
программ духовно-нравственного 
развития личности. В школе 
создан волонтёрский отряд, 
который третий год подряд 
реализует проект «Праздник для 
всех». В рамках этого проекта 
ребята поздравляют ветеранов 
Великой Отечественной войны, 
тружеников тыла, ветеранов 
педагогического труда. 

 



 
 

 
 
 
 
Елена Леонидовна член партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». Входит в состав  

Политсовета регионального отделения партии. В Самарской Губернской Думе – 
член фракции «Единая Россия», входит в состав Президиума фракции. 
 Регулярно проводит прием граждан в общественной приемной 
регионального отделения партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». За период с сентября 
2016 года по апрель 2020 года провела 14 приемов, на которых было 
рассмотрено 58 обращения граждан, из них: 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

         29 января 2019 года состоялась Конференции Самарского 
регионального отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

          На конференции был избран состав Регионального политического совета 
Самарского регионального отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ, в который 
вошла Елена Леонидовна.  

    

 
 

 

                        IV. УЧАСТИЕ В РАБОТЕ ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
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8 ноября 2019 года состоялась Конференция Самарского регионального 

отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

         Участники конференции избрали секретаря регионального отделения 
Партии, провели ротацию регионального политического совета и президиума 
регионального политсовета, а также определили делегатов на Съезд Партии в 
Москве. 

         

        

 

 

 

 

Делегаты Конференции в рамках рассмотрения вопросов повестки избрали 
секретаря регионального отделения Партии. Им стал губернатор Самарской 
области Дмитрий Игоревич Азаров. По итогам тайного голосования 
кандидатуру главы региона поддержали 155 делегатов, он был выбран 
единогласно. 

 

Депутат Самарской Губернской думы Елена Крылова приняла участие в акции 
"Звонок ветерану". 

 

Поздравления с днем Великой Победы получили участники войны, 
проживающие во всех 6 районах избирательного округа. Елена Леонидовна 
Крылова выразила ветеранам слова большой благодарности, уважения и 
признательности за подвиг в годы войны, а также наилучшие пожелания 
здоровья, благополучия и процветания. 

Депутаты Самарской Губернской Думы поблагодарили врачей 
Волжского района. 

Депутат Самарской Губернской Думы Елена Крылова совместно с 
коллегой-депутатом Николаем Панченко посетили Дубово-Уметское отделение 
Волжской центральной районной больницы. Выразили свою благодарность 
врачам и медицинским работникам, которые находятся на передовой борьбы с 
вирусом COVID-19 и вручили продуктовые наборы, собранные Партией 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ»  в рамках общероссийской акции «Спасибо врачам». 

 

 

 

 

 

https://samara.bezformata.com/word/edinaya-rossiya/8034/


 
 

В Самарской области в 2020 году по инициативе партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ»  проводится акция «Помоги учиться дома». 

Депутат Самарской Губернской Думы Елена Крылова вручила 
многодетным семьям своего избирательного округа планшеты.: «Мир движется 
в эту реальность. Надо осваивать и понимать эти технологии. Жизнь 
нас подтолкнула к этому». Елена Леонидовна  выразила надежду, что в 
новом учебном году дистанционное обучение не заменит нормальное 
человеческое общение педагогов и учеников. «И вот сколько мы вложим 
сегодня в детей, сколько мы дадим им возможностей для этого 
развития, для совершенствования своих возможностей, для развития 
их потенциала творческого, логического, любого, столько мы и получим 
завтра. Такой завтра будет наша нация, таким будет завтра наш 
народ». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

    

 

Елена Леонидовна принимает самое активное участие в Общественно-
политической деятельности региона. Широкий спектр вопросов, актуальные 
проблемы, которым она уделяет самое пристальное внимание, 
профессионализм и принципиальная гражданская позиция снискали ей 
заслуженный авторитет.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Торжественное собрание, 
посвященное 295-летию  
создания прокуратуры 

 

 

Прокуратура была образована по 
Указу Петра Великого 295 лет назад. 
Её первых служащих император 
сразу же назвал "оком государевым". 
С тех пор задач у надзорного 
ведомства прибавилось. Но 
основная остаётся прежней - 
соблюдение прав и свобод граждан. 
На торжественном собрании были 
вручены награды 56 сотрудникам 
самарского ведомства.  
Благодарственным письмом за 
информационное сотрудничество 
была отмечена и директор ГТРК 
"Самара" – Елена Леонидовна 
Крылова. 

          Почетные награды получили люди, которые отличились в ходе 
выборов Президента России. 

 

  

Больше десятка человек удостоились различных ведомственных наград 
Центральной избирательной комиссии. Каждую кандидатуру в Москве 
рассматривали отдельно. Среди отмеченных и директор ГТРК-Самара Елена 
Крылова. Именно эта компания стала основной региональной площадкой, 
отражавшей весь спектр мнений и программ кандидатов. 

 

 

V. УЧАСТИЕ В ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ И КУЛЬТУРНЫХ  

МЕРОПРИЯТИЙ РЕГИОНА 
 

 



 
 

Научно-практическая конференция «Наследие ЧМ-2018. Спорт, 
туризм и волонтерство».  

 
Что будет с наследием чемпионата мира по футболу 2018 после игр мундиаля - 

обсудили на научно-практической конференции в Самарском государственном 
экономическом университете. Студенты и преподаватели представили свои проекты по 
3 направлениям: спорт, туризм и волонтерство, которые учтут при разработке стратегии 
социально-экономического развития региона. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

В новой студии ГТРК "Самара" церемония награждения победителей 
Национальной премии в области развития общественных связей 
"Серебряный Лучник" 

        Ее участниками стали авторы лучших проектов, а также члены экспертного 
совета премии – ведущие специалисты в области PR и маркетинга, 
представители СМИ, общественных организаций и сферы образования. 

 

 
          

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

           Ежегодный региональный фестиваль «Пресса-2019»  

Фестиваль стал доброй традицией и брендом Самары. В этом году он 
вернулся на свое историческое место – в Струковский сад.  

                  Для ГТРК «Самара» этот праздник прошёл под знаком 60-летия 
телерадиокомпании и полувекового юбилея телестудии «Товарищ». Поздравить 
кумиров торжества пришло очень много детей и подростков, причем свои 
пожелания они оформили в самых разнообразных жанрах - стихи, песни, танцы.  

            Площадку на фестивале посетили первые лица города и области, ветераны 
самарской журналистики и обычные горожане. 

      

 

 

 

 

 

 
        
 
       В Самаре вручили ТЭФИ 

        ГТРК «Самара» одержала убедительную победу в номинации «Ежедневная 
информационная программа для городов – миллионников».  Директор ГТРК 
«Самара», председатель постоянной комиссии по вопросам депутатской этики 
и информационной политике Елена Крылова подчеркнула, что это награда – 
высокая оценка труда всего коллектива государственной телерадиокомпании. 

 

 

 

 
 
  

 
 
            

        С победой в главном телевизионном конкурсе коллектив ГТРК «Самара» 
поздравил председатель Самарской Губернской Думы Геннадий Котельников: 
«Мы все гордимся вашей победой, и это лучший подарок всей 
телерадиокомпании в год 60-летия. От всей души желаю дальнейших 
творческих успехов и новых наград!» 
 

 



 
 

Заседание организационного комитета «Победа» 

        В Самарской области восстановят 600 объектов воинской славы. 
Масштабное обновление приурочено к 75-летнему юбилею Победы в Великой 
Отечественной Войне. 

 

 

        В число мемориалов, которые предстоит привести в порядок, входят не 
только стеллы в парках и на аллеях, но и надгробья именитых участников ВОВ 
на кладбищах региона. Губернатор Дмитрий Азаров подчеркнул, что 
выделением средств и ремонтными работами дело ограничиваться не должно. 
В процесс подготовки и празднования великой даты должны включаться как 
можно больше жителей и волонтеров.  
 
 

         Областное торжественное собрание в преддверии международного 
женского дня. 

 

         Представительницы прекрасной половины человечества, внесшие 
наибольший вклад в развитие экономики, науки, социальной сферы и культуры 
региона. В торжественной обстановке были вручены государственные и 
областные награды. 
 

    

 

               Подведение итогов ежегодного конкурса «Эколидер 2018» 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
      

В День эколога в самарской 

филармонии прошла церемония 

награждения победителей и 

лауреатов регионального конкурса 

«ЭкоЛидер-2018». 



 
 

       Первомайское шествие 

       1 мая в Самарской области отметили праздник Весны и Труда. 
Традиционно местом для первомайской демонстрации стала площадь имени 
Куйбышева, где состоялось торжественное шествие ведущих трудовых 
коллективов губернии. Открывали шествие Губернатор Самарской 
области Дмитрий Игоревич Азаров, представители Правительства Самарской 
области, депутаты Губернской Думы, городской Думы.   

     
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
               Открытие молодежного форума «iВолга 2.0-2019» 

 
           

  

            

 

 

 

 

          

 

Инновационный слет Поволжья проходит уже в седьмой раз. Полторы 

тысячи идей от молодых и креативных. Рифат Сабитов, заместитель 
генерального директора ВГТРК: «Общение с молодежью, на которую мы все 
делаем ставку, люди, которые будут руководить страной, работать в нашей 
профессии, развивать нашу страну, заряжают энергией, которая помогает жить 
и работать».  
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         Инфорум «Региональные СМИ: взгляд в будущее» (2019) 

         Форум приурочен к 100-летнему юбилею Самарской областной 
организации Союза журналистов России. Первой площадкой Инфорума, была 
новая студия ГТРК Самара, а в 2019 году это технопарк Жигулевская долина. 
Медиафорум объединил на дискуссионных площадках журналистов, ведущих 
федеральных, региональных и муниципальных СМИ. Участие в мероприятии 
принял губернатор Самарской области Дмитрий Азаров. 

 
 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 

         3 апреля 2017 года состоялась встреча Регионального 
координационного совета сторонников Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в 
Самаре.  

          Председателем Совета сторонников избрана Елена Леонидовна 
Крылова, ее кандидатуру согласовал Президиум Центрального 
координационного совета сторонников. Региональный политсовет за Елену 
Крылову проголосовал единогласно.  

       Обращаясь к присутствующим, она сказала: «Наша работа является 
одним из ключевых направлений деятельности Партии. Многое зависит 
от того, как мы будем ее выстраивать, какие примеры, смыслы, даже 
эмоции формировать и доносить людям. Нас объединяет большое 
желание видеть Самарскую область сильной, благополучной, 
процветающей. И мы приложим к этому максимум усилий. Каждый на 
своем месте, и в составе Совета сторонников. Местные советы 
сторонников Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» созданы в каждом 
муниципалитете региона».  

 

     
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VI. РАБОТА В РЕГИОНАЛЬНОМ СОВЕТЕ СТОРОННИКОВ ПАРТИИ 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»  

 

16 февраля 2018 года в рамках 
деятельности Регионального 
координационного совета 
сторонников Партии в Самарской 
области было проведено заседание 
Клуба сторонников в формате 
круглого стола с участием 
представителей министерства 
образования и науки Самарской 
области, педагогического 
сообщества, многодетных 
родителей и молодежного актива 
региона.  
Кроме того, в мероприятии приняли 
участие многодетные родители. 

 

В числе задач Совета сторонников: 

привлечение неравнодушных, 

инициативных людей в ряды 

сторонников Партии, участие в 

реализации федеральных и 

региональных партийных проектов, 

содействие в проведении 

избирательных кампаний, общение с 

населением и 

популяризация результатов работы 

Партии. 



 
 

        31 июля 2018 года в Самаре состоялась дискуссионная площадка 
«Клуб сторонников» партии «Единая Россия» для обсуждения темы 
наследия Чемпионата мира по футболу. 

         В мероприятии принял участие  сопредседатель Центрального 
координационного совета сторонников «Единой России», депутат 
Государственной Думы Сергей Боярский, а также вице-губернатор Самарской 
области, курирующий вопросы спорта в регионе, Александр Фетисов.  

         Чемпионат мира оставил богатое наследство и сегодня важно им 
правильно распорядиться. Километры дорог, кольцевые развязки, новая 
трамвайная линия и многое-многое другое было построено специально для 
проведения в Самаре Чемпионата мира по футболу. Футбольные страсти 
позади, а наследие осталась горожанам огромное. Всё новое должно и будет 
приносить пользу, об этом говорили федеральные и региональные эксперты в 
большой студии ГТРК. 

 

          Обновленная инфраструктура уже заметно облегчила жизнь областной 
столицы. Шесть тренировочных полей достанутся в наследство детскому 
спорту. Но помимо материальных благ Самара, её жители и приезжие получили 
неизмеримый в денежном выражении бонус - оптимистический дух: дух 
гостеприимства и добрососедства, который остался в заряжённом воздухе 
после отъезда иностранных туристов.  
           Но всё же ключевой вопрос - о дальнейшем использовании стадиона 
Самара-Арена. За шесть проведённых игр его полюбили зрители. Он стал не 
только футбольным центром, но и местом притяжения, горожан.  

 
 
 
 
 
 
 

http://samara.bezformata.ru/word/klub-storonnikov/10601848/
http://samara.bezformata.ru/word/edinaya-rossiya/8034/
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12 июня 2020 года в День России    представители «Союза 
десантников и подразделений специального назначения Самарской 
области» пополнили ряды Сторонников Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
 

 Решение пополнить ряды членов Партии озвучил Председатель 
правления «Союза десантников и подразделений специального назначения 
Самарской области» Ирек Кашапов. Заявления от членов правления «Союза 
Десантников» были переданы Члену бюро Высшего совета Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», Секретарю Самарского регионального отделения, Губернатору 
Самарской области Дмитрию Азарову. 

 

 

        С 2011 года представители «Союза десантников» - постоянные участники 
Парада Памяти.  С 2012 года они стали кураторами и педагогами партийного 
проекта «Надежда нации», члены жюри и координаторы «Зарницы» в учебных 
заведениях региона. Ветераны десантных войск провели более 2,5 тысяч уроков 
мужества в школах самарской губернии. 
 

 
 

  «Десантники» поделились планами. Им хотелось бы принять участие в 
общественном проекте благоустройства территории на улице Чернореченская, 
чтобы у горожан и членов «Союза» появилось еще одно место отдыха – с 
фонтаном и сквером. Не забыли они и об установке и открытии мемориальных 
досок воинам, погибшим в локальных конфликтах, в образовательных 
учреждениях Самарской области. «Здесь мы могли бы объединить свои усилия 
в партпроектом «Историческая память», -  отметили участники встречи.  



 
 

Конечно же, работа по военно–патриотическому воспитанию молодежи 
будет продолжена и усилена, пообещали они Секретарю Самарского 
Реготделения Партии. 

«Партия должна быть точкой сборки нашей страны, о чем неоднократно 
говорилось. Наше сотрудничество продолжает развиваться, и я рад, что теперь 
у нас есть совместные планы. Хорошо, что есть желание консолидировать наши 
усилия, объединить их. Хочу сказать вам «спасибо» за это решение!» - заключил 
он. 

 

Вспомнить о важном, играя! Проект сторонников партии "Единая 
России"- интеллектуальная битва Росквиз. Приоритетной задачей является  
формирование патриотического сознания, особенно у молодежи. Среди 
участников люди абсолютно разного возраста и профессий. 
 

    
 

 

Самарские сторонники организовали арт-экскурсии для волонтеров-

медиков.  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

В ходе акции Самарского регионального 

совета сторонников состоялись арт-

экскурсии, участниками которых стали 

более 50 волонтеров- медиков. В рамках 

июльской акции «Спасибо за добро!» 

волонтеры штабов по борьбе с 

коронавирусом получили возможность 

провести время с пользой.  

Региональным партнером акции выступила экскурсионная компания «Арт-

Экскурсии», организовавшие интересные и познавательные прогулки по 

историческому центру города для самарских добровольцев. 

 



 
 
 

 

 

 

Среди приоритетных задач депутата  Самарской Губернской Думы  Елены 

Леонидовны Крыловой является  конкретная поддержка сельчан в реализации 

национальных проектов. Ни один из них не остался без ее внимания. Обновленные Дома 

культуры, образовательные центры, стадионы, бассейны, благоустройство – все это 

характерно для многих современных сел. Жители знают: социальное лицо деревни  во 

многом преобразилось  благодаря стараниям, усилиям Елены Леонидовны Крыловой, ее 

умелому региональному лоббированию. Это - оказание помощи муниципалитетам в 

выделении денег из областного бюджета. 
 

 

 

КУЙБЫШЕВСКИЙ РАЙОН 

В Куйбышевском районе Самары в рамках 

НАЦПРОЕКТА  «ЖИЛЬЕ И 

ГОРДСКАЯ СРЕДА» проходит 

комплексное благоустройство «Ерик 

Парка».  

 

Закрытый плавательный бассейн будет 

построен в границах улиц 

Калининградской и Стадионной уже к 

концу 2021 года. Он будет иметь шесть 

плавательных дорожек и трибуну. На 

строительные работы заложено свыше 230 

млн рублей. Согласно проекту, в бассейне 

будет две чаши, одну из них поделят на 6 

дорожек. Зрительный зал же рассчитан на 

210 человек.  

 

 

 

 

БОЛЬШЕГЛУШИЦКИЙ РАЙОН 

 

В рамках НАЦПРОЕКТА «КУЛЬТУРА»  

в 2021 году открыт после капитального 

ремонта в СДК в с.Александровка. 

В рамках НАЦПРОЕКТА 

«ЭКОЛОГИЯ» предусмотрена 

реконструкция насосно-

фильтровальной станции с 

подводящими сетями и вспомогательными 

сооружениями в сельском поселении 

Большая Глушица муниципального 

района Большеглушицкий Самарской 

области в 2022-2023 годах. 

В 2020 г. из бюджета выделено средств в 

размере 13189 млн. рублей на 

капитальный ремонт здания школы  

в с. Малая Глушица Большеглушицкого 

района. 

     

 

НЕФТЕГОРСКИЙ РАЙОН 

В рамках НАЦПРОЕКТА 

«ОБРАЗОВАНИЕ». Предусмотрен 

капитальный ремонт структурного 

подразделения  ГБОУ СОШ №3 д/с 

«Сказка» в г. Нефтегорске  

Объем инвестиций- 46,4 млн. руб. 

Срок реализации проекта – 2020-2022 гг. 
 

Проектирование и реконструкция 

системы водоснабженияв с. Зуевка  

Объем инвестиций -  96,9 млн.руб. 

Количество рабочих мест – 2 ед. 

Срок реализации– 2021-2022 гг. 

Водоснабжение микрорайона «Е» в 

г.Нефтегорске Самарской области – в 2021 

голу проведение торгов 

 

 

БОЛЬШЕЧЕРНИГОВСКИЙ РАЙОН 

Ремонт ДК Августовки НАЦПРОЕКТ 

«КУЛЬУТРА» 

В рамках НАЦПРОЕКТА 

«ОБРАЗОВАНИЕ» ведется  ремонт 

Краснооктябрьской школы. За 45 лет 

эксплуатации здание не ремонтировали. 

Разрушился фундамент, протекает крыша 

во всем здании, оконные рамы 

перекосились, электрическая проводка 

требует замены. С 2017 года этот вопрос 

стоял на контроле у Е.Л. Крыловой. 
 

В 2018 году выделены деньги и проведено 

благоустройство центральной 

площадисела Большая Черниговка по 

программе «Формирование комфортной 

городской среды» министерства 

энергетики и ЖКХ Самарской области. 

 

VI. РАБОТА В РЕГИОНАЛЬНОМ СОВЕТЕ СТОРОННИКОВ ПАРТИИ 

«ЕДИНАЯЯ РОССИЯ»  

 



 
 

Благоустройство парка «Молодежный» в 

г. Нефтегорске. В 2021 году планируется 

ввод в эксплуатацию. 

В рамках НАЦПРОЕКТА «КУЛЬУТРА» 

предусмотрен капитальный ремонт 

МКДЦ «Нефтяник»  в г.Нефтегорск 

Объем инвестиций – 32,5 млн. руб.  

Срок реализации проекта – 2020-2021 гг. 

Завершён капитальный ремонт СДК в 

селе Дмитриевка. 

Начата реконструкция 

канализационных очистных 

сооружений в г. Нефтегорске. 
  

Водоснабжение г. Нефтегорска 2 этап. 

Ветлянский артезианский водозабор. 
 

 

Построена спортплощадка в Пензено– в 

рамках программы «Развитие физической 

культуры и спорта в Самарской области» 

Спортивная площадка в п.Поляков: 

выделено средств из бюджетав размере 

7527 тыс. рублей на строительство 

спортивной площадки сискусственным 

покрытием в рамках программы «Развитие 

физической культуры и спорта в 

Самарской области на 2014-2020 

годы»министерства спорта Самарской 

области. 

В рамках НАЦПРОЕКТА «КУЛЬТУРА» 

подготовлен проект строительства  нового 

сельского клуба в п.Глушицкий в 2021 

году. 

     

 

АЛЕКСЕЕВСКИЙ РАЙОН 

Работы по восстановлению 

грунтощебеночного покрытия 

автомобильной дороги «Самара-

Оренбург» - Осиповка проведены в  

рамках программы «Устойчивое развитие 

сельских территорий» построена новая 

автодорога (заказчик Минтранс) 

Ремонт асфальтового покрытия по 

ул.Титова в с.Алексеевка  В 2019году 

отремонтировано полностью 

В рамках НАЦПРОЕКТА «ЖИЛЬЕ И 

ГОРОДСКАЯ СРЕДА» проводится 

ремонт и благоустройство центральной 

площади в Алексеевке 

 

 

 

 

ВОЛЖСКИЙ РАЙОН 

Строительство современного Дома 

культуры вс.Лопатино. Срок реализации 

2021-2024 г.г. 

В 2019 году в пос.Калинкас.п.Дубовый 

Умет установлен игровой комплекс из 10 

элементов  

В 2019 году осуществлено строительство 

универсальной спортивной площадки 

на территории школы в селе Дубовый 

Умет. 

В 2019 году проведены  ремонтные  

работы дорожного покрытия в квартале 

Клюева и благоустройству пешеходной 

дорожки по переулку Коммунальному, 

улице Советской и переулку Школьному 

Устройство уличных тренажеров в 

с.Сухая Вязовка включены в 

муниципальную программу 

«Формирование городской комфортной 

среды на 2018-2024 годы» и реализация 

запланирована на 2020 год. 

 

 

     

 


